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N I E D E R S C H R I F T 
 

 

über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Haitz am Montag, 24. Juni 2019,  

19.10 Uhr, in der Pizzeria „Da Lucia“, Dr. Faust-Str. 24 

 

 

Anwesende: 

 

Ortsbeirat :   Jörg Hanselmann 

    Irene Pahlich 

    Ellen Knötge 

    Manfred Farr 

    Rolf Zimmermann 

 

Schriftführerin:  Reinhilde Vetter 

 

Anwesende Mitglieder Gerlinde Scheuermann  

des Magistrats: 
 

 

Gäste:    Daniel Chr. Glöckner (Bürgermeister) 

    Bastian Metzler (Ordnungsamt) 

    Bodo Delhey 

                                     Ewald Desch 

    Kolja Saß  

 

 

Tagesordnung: 

 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

 

Herr Hanselmann begrüßt die Anwesenden und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

fest. Es gibt keine Einwände in Bezug auf Form und Frist. 

 

 

 

2. Berichte aus dem Magistrat 

 

Herr Bürgermeister Glöckner führt aus, dass bisher keine Mittel freigegeben sind. Nachdem der 

Haushalt durch die Stadtverordneten genehmigt wurde, liegt er nun der Kommunal- und 

Finanzaufsicht vor. Bisher wurde nur den Pflichtausgaben nachgekommen. 
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3. Tempolimit A66 Höhe Haitz/Höchst 

 

Von Seiten der Verwaltung wird wieder ein Antrag auf Tempolimit auf der A66 bei Hessen 

Mobil gestellt. Der schlechte Zustand der Lärmschutzwand sollte die Argumentation zusätzlich 

stützen. Es wurde deutlich gemacht, dass der Ortsbeirat Haitz diesen Antrag unterstützt. 

Herr Zimmermann bittet zu beachten, dass sich durch den Bau der neuen Lärmschutzwand auf  

Höchster Seite keine Nachteile für Haitz ergeben dürfen. 

  

4. Informationen zum Haus der Verein (Umbau) 

 

Nach erfolgter Planung und Beginn der Umsetzung des Baus des Feuerwehrstützpunktes 

Haitz/Höchst, was haushaltsabhängig ist, kann mit der Maßnahme bzw. Planung des Umbaus 

des Hauses der Vereine begonnen werden. Herr Zimmermann merkt an, entsprechende Mittel 

im Haushalt 2020/2021 zu berücksichtigen. 

 

5. Parksituation Neuer Weg, Kandelrain ausstehende Markierungsarbeiten. Tempo 30 

Schöne Aussicht und Rausch  

 

Durch die Genehmigung des Haushalts ist die Voraussetzung geschaffen, die 

Markierungsarbeiten bzw. Beschaffung der Verkehrszeichen in die Wege zu leiten, was von 

Herrn Metzler zugesagt wird.  

 

Aus der Bürgerschaft wurde verkehrswidriges Parken auf Gehwegen und Hofeinfahrten in der 

Dr.-Faust-Straße,  Am Thomasrain und in der Alten Leipziger Straße zur Sprache gebracht. 

Herr Metzler weist auf die Möglichkeit der Fremdanzeige hin. Außerdem wurde bemerkt, dass 

die Einflussnahme auf die Verkehrsteilnehmer begrenzt ist. Es wurde vereinbart, den Ortsbeirat 

Mitte zu informieren. 

 

6. Informationen zur Jagdgenossenschaft Haitz 

 

Wie Herr Metzler ausführt, konnte aufgrund der geringen Fläche des Haitzer Gebietes  keine 

eigene Jagdgenossenschaft gegründet werden. Aus diesem Grunde wurde die Fläche an den 

Fürsten zu Ysenburg – Büdingen bzw. Constantia Forst verpachtet. Die Verwaltung wird 

gebeten die Verträge zu sichten bzw. Pachtzahlungen zu prüfen. Laut Herrn Hanselmann gibt 

es einen Interessenten als Jagdpächter. Dieser sollte seinerseits direkt Kontakt mit der 

Verwaltung aufnehmen.  

 

7. Außenstelle Kindergarten Nippel in Haitz 

 

Eine Außenstelle des Kindergartens Nippel ist aufgrund der Entfernung nicht umsetzbar. Es ist 

daher nötig dies als eigenständige Einrichtung zu planen. Es wurde übereingekommen, dass im 

Laufe des Augusts verschiedene Varianten in Bezug auf Ausführung  – mobile Mietgebäude, 

Modulbauweise, Bauwagen, Massivbauweise sowie die Örtlichkeit  kalkuliert und bewertet 

werden. Frau Scheuermann weist auf die Dringlichkeit hin und präferiert die am schnellsten 

umsetzbare Möglichkeit. 

Herr Bürgermeister Glöckner sagt die zeitnahe  Information  bzw. Präsentation der Ergebnisse  

dem Ortsbeirat zu. 
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8. Renovierung Trauerhalle (Sachstand) 

 

Herr Glöckner teilt mit, dass nach Freigabe der Mittel der neue Fußboden sowie der neue 

Anstrich beauftragt werden. Herr Zimmermann bittet zu prüfen, ob das Aufstellen eines WC in 

Modulbauweise möglich ist. 

 

 

9. Wartehäuschen Flach (Sachstand) 

 

Herr Metzler informiert über den geplanten barrierefreien Umbau aller Bushaltestellen. Im 

Zuge dessen  kann die Errichtung einer Wartehalle auf der Seite des Modehauses Flach evtl. 

umgesetzt werden. 

  

10. Erweiterung der Straßenbeleuchtung Birsteiner Staße (Sachstand) 

 

Wie Herr Metzler ausführt, ist dies bei Gehwegsanierung bzw. der Erneuerung der 

Gashochdruckleitung  vom Bahnhof bis Ortsausgang Haitz  möglich. 

 

11. Reinigung der Treppen Am Rausch 

 

Die Reinigungspflicht der Treppenanlage obliegt den Anliegern. Die Verwaltung wird 

beauftragt diese auf ihre Reinigungspflicht aufmerksam zu machen. 

 

12. Auffahrt zum Fahrradweg am Thomasrain abflachen 

 

Es ist zu prüfen, ob dies im Zuge des barrierefreien Umbaus der Haltestelle erfolgen kann. 

 

13. Verschiedenes, Anfragen der Bürgerinnen und Bürger 

 

Aus der Bürgerschaft kamen folgende Anträge: 

 

- der Betriebshof soll beauftragt werden, das Geländer am Würgebach zu reparieren und  

das Ordnungsamt wird das beschädigte Verkehrszeichen erneuern 

- in der Dorfstraße sollen Verkehrskontrollen durchgeführt  und das 

Geschwindigkeitsmessgerät aufgehängt werden 

- Nachfrage beim Bauunternehmen bezüglich des abgeladenen Schutts bzw. Baumaterials 

Ortsausgang Haitz  

- Geschwindigkeitsmessungen in der Birsteiner Straße nach Erneuerung des 

Straßenbelages 

- Prüfung der Möglichkeit des Anbringens eines Spiegels Am Rottgarten / Am 

Kandelrain 

 

Herr Bürgermeister Glöckner weist daraufhin, dass Anliegen aus der Bürgerschaft auch gerne 

per E-Mail an die Stadtverwaltung – Zentrale Dienst gerichtet werden können. 

 

Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 20:30 Uhr. 

 

 

 

Jörg Hanselmann      Reinhilde Vetter 

Vorsitzender       Schriftführerin 


